

CANDIDATURE À LA COMMISSION DES ATHLÈTES DE HAUT NIVEAU

Madame, Monsieur,

Après vingt ans de carrière au plus haut niveau, j'ai traversé toutes les étapes de la vie d'athlète : de jeune espoir à médaillé européen, mondial et olympique, en passant par les périodes de doute et de mise à l'écart. Cette expérience complète m'a permis de comprendre, dans toute sa complexité, ce que signifie être athlète de haut niveau en France. Aujourd'hui, je souhaite mettre cette expertise au service de mes pairs en rejoignant la Commission des Athlètes de Haut Niveau (CAHN).

Représenter les judokas français – *et plus largement tous les sportifs de haut niveau* – implique d'être le porte-voix des réalités du terrain et de leurs enjeux cruciaux : performance, finances, accompagnement social et reconversion. Trop souvent, les décisions qui nous concernent étaient prises sans nous. Mon ambition est de renforcer notre place au sein des instances décisionnelles et de créer un dialogue constructif, stratégique et emprunt de réalisme entre les athlètes, la fédération et l'agence.

Parmi les sujets qui me tiennent à cœur, la santé mentale, l'accompagnement des jeunes, le soutien aux athlètes en pleine carrière, la transition post-sportive et la reconnaissance d'un véritable statut juridique pour les athlètes sont des combats essentiels que je souhaite poursuivre et amplifier au sein de la CAHN.

Ma vision repose sur des valeurs fondamentales : la cohésion, la rigueur et l'inclusion. J'ai toujours cru en la force du collectif et en la nécessité de bâtir un environnement où chaque athlète peut s'épanouir pleinement, pendant et après sa carrière. Ce qui m'anime, me permettra d'être un lien solide entre les différentes parties prenantes du sport français.

Ma vision repose sur des valeurs fondamentales : la cohésion, la rigueur et l'inclusion. J'ai toujours cru en la force du collectif et en la nécessité de bâtir un environnement où chaque athlète peut s'épanouir pleinement, pendant et après sa carrière. Ce qui m'anime, me permettra d'être un lien solide entre les différentes parties prenantes du sport français.

En intégrant la CAHN, je veux assurer la continuité des travaux en cours et œuvrer concrètement à la reconnaissance et à l'amélioration de la place des athlètes dans le paysage sportif français. Je suis convaincu que mon parcours, mes valeurs et mon engagement peuvent être un atout pour cette mission.

Dans l'attente de pouvoir échanger avec vous, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Axel Clerget

Le 6 mars 2025

A Paris